



七夕に合わせ優雅にお点前 7/1

丸尾記念館で15回目となる七夕の集いが催され、200人を超える人がお茶席を楽しみました。伝統文化こども茶道教室や池新田婦人講座の皆さんが日頃の稽古の成果を披露。七夕にちなみ、五色ソーメンの点心席、子どもがたてるつゆひかり冷茶の野点席、大人がお点前を披露する薄茶席が用意されました。

◀日頃の稽古の成果を披露し、来場者をもてなす子ども



また御前崎に帰ってきてね 7/9

御前崎小学校5、6年生が中心となって飼育したアカウミガメの放流が下岬海岸で実施され、全校生徒が参加しました。6年生の大澤柑菜さん(西側区)は「手のひらサイズだったのにここまで大きくなった。また元気に帰ってきてほしい」と話しました。児童らの声援を背に、16頭が大海原へと旅立ちました。

◀「元気でね」、「頑張れ」と見守る児童らと海を目指すカメ



力合わせてマリンスポーツ 7/13

御前崎小学校の海洋授業がマリンパーク御前崎で実施され、4年生38人が参加しました。海岸清掃をして御前崎の海に流れ着くゴミの種類などを学習した後、ビッグサップやシュノーケリングで海を体感。川口繫心さん(広沢区)は「立ってこぐときにスリルがあっておもしろい。協力してできた」と感想を話しました。

◀掛け声とともに力いっぱいビッグサップをこぐ児童



自分でとったとうもろこし 7/21

浜岡飼料生産組合主催のとうもろこし狩りが池新田地区で開催され、市内の幼稚園、保育園、こども園の園児と家族ら約280人が参加しました。畜産への理解を深めてもらう取り組み。白黄色の甘く柔らかいとうもろこしを収穫し、園児らはうれしそうに、腕いっぱい抱えていました。

◀身長よりも高いとうもろこしに囲まれ、夢中で収穫した園児